



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Référence	<b>V1937ST</b>
Prix	<b>2 275 000 €</b>

# Grimaud

## Maison à vendre (83310)

Dans un environnement calme et un domaine sécurisé, beaucoup de charme pour cette villa néoprovençale en excellent état, composée d'une magnifique pièce de vie avec cheminée, une salle à manger, une cuisine entièrement équipée, une arrière cuisine, une chambre avec salle de bains en suite. A l'étage, une chambre de maître avec une grande terrasse couverte offrant une jolie vue mer, un grand dressing, une salle de bains et douches, 2 chambres en suite. Garage pour 2 voitures. L'ensemble sur un terrain plat de 2.500 m<sup>2</sup>, arboré avec une piscine chauffée.

*In a quiet environment and a secure domain, a lot of charm for this neo-Provençal villa in excellent condition, composed of a magnificent living room with fireplace, a dining room, a fully equipped kitchen, a utility room, a bedroom with a bathroom. en-suite baths. Upstairs, a master bedroom with a large covered terrace offering a lovely sea view, a large dressing room, a bathroom and shower room, 2 en-suite bedrooms. Garage for 2 cars. The whole on a flat ground of 2.500 m<sup>2</sup>, with a heated swimming pool.*

## **JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ**

6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

